



ALFREDO AGUILAR

Rafael Guillén, a la izquierda, conversa con el alcalde de Salobreña (drcha.) y el director del grupo teatral.

Salobreña rinde homenaje al poeta granadino Rafael Guillén

El grupo local de teatro El día que me quieras escenificó sus poemas y completó el espectáculo con baile y flamenco

J. L. A. • SALOBREÑA

Salobreña rindió homenaje al poeta granadino Rafael Guillén con un espectáculo que giró en torno a su vida y obra poética, promovido por el grupo local de teatro El día que me quieras, que está dirigido por Rolando Salas-Cabrera. El propio homenajeado acudió a la gala, en la que se pudieron oír sus poemas, y además se pudo disfrutar del baile flamenco y el toque de la guitarra española.

Rafael Guillén pudo comprobar en la noche del viernes el cariño que la Costa granadina le tiene. La iniciativa del grupo de teatro salobreño El día que me quieras de promover el espectáculo La voz poética de Rafael Guillén contó con el respaldo unánime de todos los que llenaron el Auditorio de la Villa.

Durante el espectáculo se leyó una selección de poemas de este autor granadino, que fue distinguido con el Premio Nacional de Literatura hace seis años. El programa se inició con la lectura de sus primeros poemas, del libro

Pronuncio amor, de 1956-57 y fue progresivamente avanzando en la creación literaria de Guillén para cerrar la obra con unos poemas del libro *Los Estados transparentes*, de 1993. La interpretación poética corrió a cargo de María de los Ángeles Sanz de Acedo y María-Navas Bascuñana.

RECONOCIMIENTO

El director del grupo teatral, Rolando Salas-Cabrera, dice que «hoy somos los cómicos, con alma de poetas, quienes queremos rendir a Rafael Guillén nuestra admiración y reconocimiento por otorgarnos su voz poética».

El espectáculo se completó con distintos cuadros de cante y baile y toque de guitarra. El cante de Antonio Rabanadas puso voz a los *Apuntes del Albaicín* de Rafael Guillén, quien estuvo acompañado a la guitarra por José Fajardo.

Por su parte, Juanjo Maldonado fue quien puso la magia propia del baile. Las imágenes proyectadas fueron obra del grupo El Foro de Salobreña.

Rafael Guillén agradeció las muestras de cariño que recibió y manifestó su satisfacción por poder pasar un rato tan agradable en la comarca de la Costa granadina. El alcalde de Salobreña, en representación de los vecinos de la Villa, recibió a su llegada a tan distinguido personaje. Guillén reúne su poesía en más de veinte libros editados y ha sido homenajeado con gran cantidad de premios.

Trayectoria del grupo

La iniciativa del grupo de teatro El día que me quieras cosechó elogios. Este colectivo inició su andadura en 1999, con el apoyo del área de Cultura del Ayuntamiento salobreño. Según ellos mismos señalan se trata de un grupo de teatro independiente que «intenta abrir las puertas y ventanas del arte escénico y de la interpretación poética en la Costa granadina y llevar la voz dramática y poética a otras tierras hermanas».